

皆さん毎日の作業ご苦労様です。

あらためまして、**新年明けましておめでとうございます。本年も宜しくお願い致します。**

年末の繁忙期には従業員の皆様、ご家族の皆様には当グループ業務にご支援賜り、誠に有難うございました。

今年度もお客様からの感謝のお言葉を頂戴できており、業績も各事業所ともに順調な推移をはかり、大きな事故もなく新年を皆さんと一緒に迎えられる事に厚く御礼を申し上げます。

さて、今年平成28年の干支は「丙申」（ひのえ・さる）です。「申」（さる）という感じの本来の読みは「しん」伸と同義語で、物事がぐんぐん伸びていく様を表します。十二支の9番目である申という漢字は、「丨」「日」に分けられ、これは人の体の背骨と肋骨を表す象形文字です。もう一つの説は、稲妻の形からきており、申「しん」の音は稲妻の振動（震）と関係ありと言われ過去にも

1944年（昭和19年）に東海地方に大地震と津波で死者889名を出し、2004年（平成16年）新潟中越地震で死者40名を出しているそうです。

いずれにしても、申年は、善悪両方向の意味において新しい勢力が伸びて来ますので、油断せずに人生の背骨をしっかりと立て、肋骨を広げて成長を図り、社会のお役に立つべき年です。

私たちグループも第一次事業経営計画の最終年度を迎え次期中期事業経営計画へ進むステップとする年になります。

当グループの新年会では従業員の皆さんにはご報告致しましたが、来期も私たちの商品である人材を増やす戦略と事業拡大の戦略を打ち出しております。中期計画でも目指している「**若年層の方から、功労した高齢層の方まで皆が共に働ける環境づくり**」、「**求職者が入りたくなる会社づくり**」、「**入社している人が居続けたい会社づくり**」を推進して行きます。

申年にちなんで更なる「伸び」を追求して参りますので、従業員の皆様、ご家族の皆様、関係者の皆様のご支援とご協力を本年も宜しくお願い致します。

代表取締役 清水 英次



ホームページ QRコード



フェイスブック QRコード

ホームページURL
<http://www.shimizuunyu.com/>

フェイスブックURL
<https://www.facebook.com/shimizuunyu?fref=ts>

今月は羽生事業所です。

事業所だより

従業員の皆様、日々の作業ご苦労様です。

清水運輸 行田営業所からエスユーロジ 羽生事業所へ社名変更し3年目を迎えます。

行田営業所時代にドライバーとして共に一線を戦い抜いてきた仲間も、別の事業所の所長となり、今ではエスユーロジのNo.1の売上を誇る事業所にまで成長させました。

『毎年1事業所ずつ増やしていく！』という当社の事業計画の中、計画に終わらせないという強い想いと、皆様のご協力があったからこそ、現在の6事業所までに成長できたと実感しております。これからもよろしくお願いします。

今回の新年会で新たに設けられた「営業所賞」は、若い社員からの発案によるもので、売上・事故件数・定着率等様々な観点から、どの事業所が一致協力して業務に取り組んでいるのかをはかる、今までにはない評価となります。

社員個々のスキルはもちろんですが、事業所全員で総合的に平均値を押し上げなければ獲得できない賞となっています。

仲間を辞めさせない、事故を減らす、お客様から信用を得る、魅力ある環境にする…。

残念ながら羽生事業所は、ランキング下位、まだまだこれからだと感じています。

来期は事業所の皆さんとタッグを組み、この賞を目指せる環境を、共に創っていきたくと考えています。



(株)エスユーロジ羽生事業所 所長 高田 一成

